



4 Pièces

68 m<sup>2</sup>

Réf. 7023-1

379 000 €

La Ciotat

Appartement à vendre (13600)

 ESPACES  
ATYPIQUES

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé en deuxième ligne du port de La Ciotat ce duplex de 69m<sup>2</sup> est issu de la division d'une maison traditionnelle et en occupe la majeure partie de l'étage. La rénovation intégrale agrémentée d'une décoration recherchée avec du mobilier sur-mesure confèrent à ce lieu de vie baigné de lumière un style unique et moderne grâce à l'optimisation et la création d'un espace sous charpente. L'entrée s'effectue par le balcon filant de 10m<sup>2</sup> et s'ouvre sur un salon prolongé par une cuisine semi-ouverte entièrement équipée. Une première chambre avec dressing sur-mesure ainsi qu'une seconde pièce ...

Located on the second line of the port of La Ciotat, this 69sqm duplex is the result of the division of a traditional house and occupies most of the floor. The complete renovation enhanced by sophisticated decoration with custom-made furniture gives this living space bathed in light a unique and modern style thanks to the optimization and creation of a space under the frame. The entrance is via the 10sqm long balcony and opens onto a living room extended by a fully equipped semi-open kitchen. A first bedroom with custom-made dressing room as well as a second room which can be converted into ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES

ESPACES ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES ATYPIQUES

ESPACES ATYPIQUES